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COMPTE-RENDU REUNION CMJ 

RÉUNION DU 17 NOVEMBRE 2021 

 

Adultes présents : Bruno VIDAL, Perrine PISTRE, Muriel ALARY, Mr. COLOMBANI, 
Bruno MASAROTTO. 

Adultes absents : Corinne LE BOZEC (excusée) 

Jeunes ÉLUS présents : ABAMACO Sarah, HAMADA OUSSENI Salma, JULIEN Lalie, MAZEL 
Rachel, TOURN Lilou, MAZEL Thomas, BENDAHMANE Iman, 
BOURNIQUEL Mathis, BRESSOLLES Célia, Tara WERCHOWSKI. 

Jeunes ÉLUS absents : RACHIDI Malak, LECOQ Shérazade, ALBERTO Camille, ERDOGMUS 
Mustafa, (excusés) 

 

Secrétaire de séance :  Bruno VIDAL 

 

Début à 14h 

• Accueil 

Tous les présents arrivent à l'heure, comme d'habitude Thomas nous informe qu'il 
devra partir à 14 h 30. 

• La séance commence par l'accueil de Tara WERCHOWSKI nouvelle élue qui 
remplace Médine et kahil qui ont démissionné. Bruno précise que Lorenzo FICET 
qui était pressenti pour compléter ce remplacement à refuser d'intégrer le CMJ. 

Tara se présente et prend possession du conférencier/ porte document, offert en 
cadeau de bienvenue. Mme ALARY la remercie d'avoir accepté son intégration au 
CMJ en cours d'année et souhaite à tous, une fin de mandat constructif et 
dynamique. 

 

14h15 

• Bruno présente Mr. COLOMBANI maire adjoint délégué aux affaires culturelles et 
à la communication qui est là pour discuter avec nous de notre projet de 
communication et d'écriture d'article sur la revue municipale. 

Il commence par se présenter et parler de son parcours qui l'a amené à être élu 
avec le maire de la commune -Mr. CABRAL- 

Il échange avec nous sur la construction de la revue municipale et de son 
orientation graphique qui a vocation à être configuré comme un magazine, plus 
agréable à lire et à feuilleter. 
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Il est accompagné de Bruno Masarotto que l'on avait déjà rencontré et qui en 
profite pour préciser un côté technique de la réalisation d'un article et de la revue. 

 

Mr. COLOMBANI demande aux jeunes quels sont les sujets qui les intéresses ? Rachel 
et Lilou nous lisent leur ébauche d'article qui parle des "Squid Game" et qui a 
vocation à alerter les jeunes sur leur dangerosité. Sarah, elle nous dit sa passion 
pour la culture sud-coréenne notamment des" K-pop" et souhaite en parler. Lalie, 
Salma, avec Shérazade (absente) aimeraient faire un article sur le harcèlement à 
l'école. Mr. COLOMBANI, nous interpelle sur les effets néfastes sur le lecteur 
d'articles qui se dispersent et finissent par perdre le lecteur. Il préférerait que nous 
approfondissions un seul sujet, aborder sur un angle particulier, mais qui en ferait 
la synthèse. 

 

15h15 

 

• Bruno remercie Mr. COLOMBANI et Bruno MASAROTTO pour leur venue et leur 

intervention très intéressante. 

Ils remercient les jeunes de leur écoute, nous disent qu'ils reviendront avec plaisir 

et prennent congé. 

 

• On poursuit par les questions diverses : 

- En premier Bruno demande quels sont ceux qui sont motivés pour participer avec 

Mme GLORIES, au jury des "décorations de Noël" ? 

Six jeunes s'engagent. (Shérazade, Célia, Salma, Rachel, Lilou, Tara) 

Bruno communiquera les coordonnées des jeunes à Mme GLORIES qui les 

contactera. 

- Ensuite, Bruno rappelle la participation du CMJ à l'opération "Aussillon Fête Noël", 

il explique son déroulement, identique à celui de 2019. (en 2020, il avait été annulé 

à cause de la COVID.). Il donne rendez-vous le mercredi 8 décembre à 13 h 30 à 

l'espace Claude NOUGARO. 

À cette occasion, un concours de dessin ouvert aux enfants de moins de 11 ans est 

mis en place par la municipalité et le Secours Populaire, Bruno nous incite à y 

participer. 

- On évoque la semaine de la citoyenneté mise en place par les ALAE de chaque 

école sur le thème : "Citoyens de la République, Artisans du bien commun." Elle se 

déroulera du 6 au 10 décembre, Bruno nous en parlera plus longuement à la 

prochaine réunion. 

- Comme Célia nous a fait remarquer que Tara n'a pas eu dans son conférencier les 

petits livrets de " à la découverte de ta commune" et "Bien vivre ensemble" Bruno 

va voir s'il peut en commander, car il n'en a plus. 

 

Prochaine réunion : 

Mercredi 1er décembre 2021 - 14 h/15 h 30 

 

La réunion se termine à 15 h 45. 

Elle est clôturée par un moment convivial. 


